

DECLARACION.

Frente a la trágica noticia de la ejecución del líder demócratacristiano italiano Aldo Moro, los jóvenes demócratacristianos chilenos reafirmamos nuestra fe y compromiso con los valores permanentes por los cuales Aldo Moro luchó y entregó su vida.

La justicia y la libertad son la base de la democracia. El testimonio de Aldo Moro nos obliga a seguir luchando por los principios que sustentamos.

Repudiamos la violencia como método de acción política, ya que sólo engendra el odio y la destrucción tanto de las personas como de la sociedad misma, y al mismo tiempo creemos que sólo la búsqueda de la paz y la justicia nos puede llevar a construir una sociedad más libre, más fraterna y más solidaria.

JUVENTUD DEMOCRATA-CRISTIANA.

Santiago, Mayo 9 de 1978.